
Bin wohl bald meinen Führerschein los
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 14. November 2004 um 22:05

Zitat von Wolf

Hallo Hannes,
ich benutze sehr viel die Regelanlage, auch in der Stadt (30er Zone).
Gruss Wolf

Hallo Wolf,
das kann ich nur empfehlen. Das gute ist, dass die GSR auch schon ab 30km/h eingesetzt
werden kann. Bei meinem A6 hat sie das nicht verkraftet. Da mußte man schon 40km/h fahren
damit die Wirkung einsetzte.
Also ein Plus für die neue Technik.
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